





Suggestions de parcours / Ideas of bike routes

**La Via Venaissia**

Voie verte : 33,6 km  
Voie partagée : 16,6 km  
PIOLENC > ORANGE > JONQUIÈRES > SARRIANS > LORLIOL-DU-COMTAT > CARPENTRAS > PERNES-LES-FONTAINES > VELLERON > L'ISLE-SUR-LA-SORGUE

Plusieurs balades à vélo permettent de rejoindre ou emprunter l'itinéraire. Several signposted cycle itineraries allow you to reach or go on the Via Venaissia.

**2 Promenade sur les rives de l'Ouvèze**

23 km 14.3 miles / 3h  
BEDARRIDES > JONQUIÈRES > COURTHÉZON

**3 Balade de Jonquières à la Via Venaissia**

25 km 15.5 miles / 3h  
JONQUIÈRES > VIOLÈS > CAMARET-SUR-AYGUES

**ACCÈS EN TRANSPORT EN COMMUN**  
Access with public transportation

**Train**  
Ligne Avignon - Orange (équipé d'un wagon vélo) / equipped with a bike wagon  
Ligne Avignon-Carpentras (équipé d'un wagon vélo) / equipped with a bike wagon  
Ligne Avignon - Isle-sur-la-Sorgue

**Bus - réseau ZOU!**  
Certaines lignes ZOU! prennent en charge les vélos. Il est recommandé de vérifier en amont si place disponible et conditions de chargement (soute ou rack). Le contact est indiqué sur la fiche horaire. Some ZOU! lines accept bicycles. It is advisable to check in advance the loading conditions (hold or rack) and whether space is available. The contact details are shown on the timetable.

**Parking**

Orange : gare / train station  
Jonquières : ancienne gare / old train station  
Sarrisans : ancienne gare - chemin du Mourre de L'Eouze / old train station  
Lorliol-du-Comtat : centre ville / downtown  
Aubignan : centre ville / downtown  
Carpentras : gare - Coulée Verte / Train station  
Pernes-les-Fontaines : ancienne gare, centre ville / old train station, downtown  
Velleron : Parking entrée de ville

**La Via Venaissia**

La Via Venaissia est un voyage au cœur de l'histoire du Vaucluse et de ces paysages ruraux, entre vignobles, vergers et canaux. Chaque pause sera l'occasion de découvrir un pan de l'histoire : la Principauté d'Orange et son patrimoine romain (Unesco), Carpentras, Pernes-les-Fontaines, et leur remarquable patrimoine juif ainsi que l'Isle-sur-la-Sorgue, notre Venise comtadine. La Via Venaissia est aussi un voyage gustatif en compagnie des produits du terroir : vins, olives, fraises, melons, cerises, ail. On rejoint la Via Venaissia par la ViaRhôna depuis Piolenc ou Caderousse, et depuis la Méditerranée à vélo par Robion. Cette véloroute qui parcourt le pays d'Orange et le Comtat Venaissin, traverse Orange, Carpentras, Velleron, Isle-sur-la-Sorgue, Lagnes et Robion. En couplant la Via Venaissia, la Méditerranée à vélo et la Via Rhôna, une itinéraire est possible sur 3 ou 4 jours. Elle permet de découvrir : Avignon, Châteauneuf-du-Pape, Orange, Carpentras, l'Isle-sur-la-Sorgue, Cavailon, Beaucaire et Tarascon. C'est également un accès sécurisé au pied des Dentelles de Montmirail et autour du Mont Ventoux. L'itinéraire, parfaitement sécurisé entre Jonquières et Carpentras et entre Pernes-les-Fontaines et Velleron est réalisé sur une ancienne voie ferrée qui permettait de transporter les touristes dans les thermes curatifs des Dentelles de Montmirail, et de nourrir la capitale grâce à l'abondante production agricole.

**The Via Venaissia**

The itinerary, laid out on an old railway track, has been made fully safe between Jonquières and Carpentras and between Pernes les Fontaines and Velleron. Old trains stations are dotted along the way, some of which have been turned into restaurants. The Via Venaissia is a journey to the heart of rural Vaucluse in fertile plains between vineyards, orchards and canals. Each break will be the opportunity to enjoy local products: wines, olives, strawberries, melons, cherries, garlic. The route is also the opportunity to find out about the history of the Comtat Venaissin and this old railway track that enabled tourists to go to the thermal baths for healing treatments in the Dentelles de Montmirail, and feed the capital, but also the Jewish heritage of Carpentras, and Pernes les Fontaines, as well as Isle sur la Sorgue, our Comtadine Venice. You get to the Via Venaissia via the Via Rhôna from Piolenc or Caderousse, or the Mediterranean by bike via Robion. This cycle route crosses the Comtat Venaissin and goes through Orange, Carpentras, Velleron, Isle sur la Sorgue, Lagnes and Robion. By combining the cycle tracks "Via Venaissia", "Méditerranée à vélo" and "Via Rhôna", an itinerary is possible over 3 or 4 days. It gives you a chance to discover : Avignon, Châteauneuf-du-Pape, Orange, Carpentras, l'Isle-sur-la-Sorgue, Cavailon, Beaucaire and Tarascon.